

Si les coupables ne sont pas punis, la victime est pénalisée. 17

Soumis par Stéphane

14-02-2011

Dernière mise à jour : 14-02-2011

Les libertariens (les ultra-libéraux) ne manquent pas d'idées :

« Le meurtre pose un problème particulier : les héritiers de la victime peuvent manquer de zèle dans la poursuite du meurtrier ou être tentés de permettre à celui-ci de payer pour racheter son crime. Le problème se réglerait de manière fort simple quand les gens indiqueraient dans leur testament la peine souhaitée pour leur assassin éventuel. »

(Murray Rothbard, L'éthique de la liberté, Les Belles Lettres, 1991)